



日高の里 通信
2018年 新年号

ふれあい

発行：医療法人 和会
介護老人保健施設 日高の里
業務改善委員会 広報部
TEL 042-982-3333
<http://hidakanosato.com/>



新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。
日頃は、日高の里の取り組みにご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。
また、季節ごとの催し物にも多数ご参加いただき、重ねてお礼申し上げます。
今、老健を取り巻く状況として、介護職員の不足が大きな問題となっております。私共、日高の里も例外ではなく、職員は充当されているとは言えません。ご利用者の皆様にはご不便をおかけすることが多々あると思っておりますが、少しでも早く改善していくことが出来ればと考えています。
これからも、日高の里は「在宅支援・在宅復帰のための施設」「リハビリテーションを提供する施設」と言う老健の役割をしっかりと果たし、皆様から必要とされる施設になる事が出来るよう努力していきたいと思っております。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

施設長 潮見由紀子



2017

平成29年11月14日～15日開催
大盛況でした！！

日高の里 芋煮会。



恒例の芋煮会を開催しました。2日間で約400名分の芋煮でしたが見事に完食しました！ご家族も参加され、楽しい一時となりました。芋煮名人の新井さんにも感謝！感謝！



H29.12.9クリスマス会を開催しました



特製クリスマスメニュー



SPゲスト 柏木由香 様(大松閣 若女将)



職員による出し物



特製クリスマスケーキ(64名分)

毎年、恒例のクリスマス会です。
ご家族様をご招待して実施いたしました。
スタッフによる出しものを披露したり、栄養課のスタッフもフル稼働でクリスマスケーキを作り、プレゼントしてくれ大変にアットホームなクリスマス会となりました。



介護スタッフご挨拶



介護係長
鈴木寛子

あけましておめでとうございます。
昨年より介護係長として仕事をさせて頂いております。
2階・3階・デイケアの介護全体を見ながら仕事の分担や流れの効率化を図れるように心がけています。
また、入所者の方々が楽しく、明るく心穏やかに過ごしていけるような施設を目指していきたいと思っております。



介護主任
比留間貴子

新年あけましておめでとうございます。
3階は明るく、優しい職員の多いフロアです。
今年も利用者様が安心して過ごして頂けるよう、職員一同 力を合わせて頑張っております。
今年もどうぞよろしくお願いいたします。



介護主任
大野一樹

新年あけましておめでとうございます。
2階はご利用者様も職員も明るく、とても活気のあるフロアです。日高の里で、毎日楽しい時間を過ごして頂けるようご利用者の皆様とたくさんコミュニケーションをとる事を日々、心がけております。
今年もどうぞよろしくお願いいたします。